
 

 

Ata do Plenário do Núcleo de Estudantes de Sociologia 

 da Associação Académica de Coimbra 

 

Ao dia vinte e dois de abril de dois mil e vinte e quatro realizou-se, às dezoito horas, a 

sessão plenária do Núcleo de Estudantes de Sociologia da Associação Académica de Coimbra.  

A Presidente da Mesa do Plenário do Núcleo de Estudantes de Sociologia da Associação 

Académica de Coimbra, Ana Feijó, deu início à reunião com a apresentação e aprovação da ata 

do último plenário. 

→Aprovação da ata do último plenário 

- Votos a favor: 15 

- Votos contra: 0 

- Abstenções: 0 

 Aprovada a ata do plenário anterior, a sessão prosseguiu com um balanço das atividades 

do primeiro semestre, bem como das já realizadas no segundo semestre, o qual foi iniciado pela 

Vice-Presidente do Núcleo de Estudantes de Sociologia da Associação Académica de Coimbra, 

Inês Prates. A mesma lamentou a pouca participação nas atividades dinamizadas pelo núcleo, 

participação esta que, no ver dela, tem vindo a diminuir. Considera que tal situação compromete 

a imagem do núcleo e desrespeita o trabalho dos colegas que organizam as atividades. Apesar 

disso, elogia as atividades que são organizadas pelo núcleo, destacando a atividade dinamizada 

em conjunto com a República das Kapangas, uma iniciativa bastante interessante e atividade 

bastante participada com pessoas não só do núcleo, mas da comunidade estudantil no geral.  

O balanço segue com a palavra da Presidente do Núcleo de Estudantes de Sociologia da 

Associação Académica de Coimbra, Andreia Lopes, que começa por referir que partilha da 

opinião da Vice-Presidente em relação à pouca participação que as atividades do núcleo têm. 

Destaca apenas que, em relação às atividades dinamizadas pelo núcleo no ano passado, a 

participação tem sido maior. A Presidente prossegue afirmando que a participação do núcleo em 

atividades organizadas pelos quatro núcleos, como a Noite dos Horários ou o evento Bright 

Future, tem sido bastante elogiada, mais concretamente a organização e a envolvência daqueles 

do nosso núcleo e que tornam a realização destes eventos possível. De seguida, lamenta as 

recolhas de bens organizadas pelo núcleo, que têm tido resultados fracos, bem como as atividades 

que, infelizmente, tiveram de ser canceladas. A Presidente termina destacando também a 

organização das Jornadas Pedagógicas, e principalmente o esforço da coordenadora do pelouro 

de Pedagogia, Filomena Brito.  
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Antes de terminar a secção da sessão dedicada a este balanço, a Vice-Presidente do 

Núcleo de Estudantes de Sociologia da Associação Académica de Coimbra volta a intervir, dando 

os parabéns a todos aqueles que trabalham nas atividades organizadas em conjunto com os 

restantes núcleos da faculdade, pois os elogios do trabalho do núcleo têm sido muitos. 

A sessão segue com a apresentação, discussão e aprovação do Regulamento Eleitoral para 

a eleição da Direção e Mesa do Plenário do Núcleo de Estudantes de Sociologia da Associação 

Académica de Coimbra. A Presidente da Mesa do Plenário, Ana Feijó, faz então uma apresentação 

do regulamento, acrescentando que a votação se vai realizar dia oito de maio, na sala polivalente 

do piso um da Faculdade de Economia da Universidade de Coimbra. 

→Aprovação do Regulamento Eleitoral para a eleição da Direção e Mesa do Plenário do 

NES/AAC: 

- Votos a favor: 15 

- Votos contra: 0 

- Abstenções: 0  

 Aprovado o Regulamento Eleitoral para a eleição da Direção e Mesa do Plenário do 

NES/AAC, a Presidente da Mesa do Plenário do Núcleo de Estudantes de Sociologia da 

Associação Académica de Coimbra, Ana Feijó, dá espaço ao último ponto de ordem da sessão 

para discutir outros assuntos. O primeiro tópico discutido foi a questão da atualização do 

regulamento dos estatutos do Núcleo de Estudantes de Sociologia da Associação Académica de 

Coimbra. A Presidente da Mesa do Plenário referiu que gostava de tentar proceder a esta 

atualização e depois a discussão seguiu com o alerta de alguns pormenores importantes, 

nomeadamente da necessidade de esta atualização coincidir com a atualização do regulamento 

dos estatutos de 2020. Além disso, foi referido que a direção geral vai rever no próximo ano os 

estatutos, e que o núcleo poderá rever nessa altura.  

 De seguida, a Presidente do Núcleo de Estudantes de Sociologia da Associação 

Académica de Coimbra intervém, começando por avisar os presentes das mudanças que se vão 

fazer sentir na dinâmica do estudo dos alunos, devido às obras que vão existir na Biblioteca da 

Faculdade de Economia da Universidade de Coimbra. Esta secção continuou com uma discussão 

relacionada com o tradicional Sunset da Faculdade de Economia da Universidade de Coimbra. 
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É referido pela presidente que está a existir pouco empenho por parte dos restantes núcleos da 

faculdade em realizar este evento. O núcleo deu a ideia de fazer o sunset com uma feira 

multicultural, mas com a falta de iniciativa dos outros núcleos, não é possível avançar para a 

frente com a ideia. Esta questão foi discutida pelos presentes e foram dadas alternativas, 

nomeadamente a de contactar Associações de Estudantes para cofinanciar a atividade.  

 Não existindo mais para acrescentar na última secção da ordem de trabalhos, a Presidente 

da Mesa do Plenário do Núcleo de Estudantes de Sociologia da Associação Académica de 

Coimbra, Ana Feijó, encerrou a sessão. 

 

Presidente da Mesa do Plenário do NES/AAC 

Ana Maria Milheiras Feijó 

 

Secretária da Mesa do Plenário do NES/AAC 

Maria Margarida Arnauth Piedade 

 

Participantes: 

Afonso Hernandéz 

Ana Feijó 

Ana Gonçalves 

Andreia Carvalho 

Andreia Lopes 

Beatriz Chumbo 

Inês Prates 

Joana Cabral 

José Nunes 

Lena Hertel 



 

 

Margarida Garrido 

Maria Piedade 

Mariana Rodrigues 

Nicole Gomes 

Paulo Viseu 


